



# Communiqué de presse

Page 1 sur 3

## **Nouvelle flotte de véhicules pour le spécialiste des ascenseurs: KONE (Suisse) SA roule en ŠKODA**

**Brüttsellen, février 2016 – Entreprise globale fondée en 1910 en Finlande, KONE propose dans plus de 60 pays à travers le monde des solutions et des services dans le secteur des ascenseurs et des escaliers mécaniques. En Suisse, le spécialiste du transport des personnes et des biens dans tous les types de bâtiments fête cette année son 20<sup>ème</sup> anniversaire. Sur le territoire suisse aussi, KONE (Suisse) SA s'est imposée comme leader sur le marché des ascenseurs et occupe 270 employés. Dans le cadre du renouvellement de sa flotte, des représentants d'AMAG ont remis mi-janvier aux collaborateurs du service externe de KONE (Suisse) SA les clés de leurs nouvelles voitures de service – 25 ŠKODA Octavia GreenLine financées par le prestataire de services complets Arval. D'autres véhicules suivront et compléteront la flotte ŠKODA.**

Entreprises traditionnelles dotées d'une forte capacité d'innovation, KONE et ŠKODA se sont depuis longtemps forgé un nom incontournable tant en Suisse que sur la scène internationale. KONE en tant que partenaire professionnel spécialisé dans le déplacement rapide et fiable de personnes et de biens dans les bâtiments, qui propose des solutions innovantes et éco-efficaces pour les ascenseurs et les escaliers mécaniques ainsi que des solutions de modernisation et de maintenance indépendantes des fabricants – ŠKODA en tant que fournisseur d'une large gamme de véhicules attrayants, qui se distingue par un excellent rapport qualité-prix, un espace généreux, une praticabilité élevée et une technologie moderne et rentable. Les deux entreprises couvrent parfaitement les besoins des clients suisses dans leurs domaines d'activité respectifs et cherchent en permanence à accroître leur capacité d'innovation et à promouvoir le changement.

En Suisse, les clients de KONE (Suisse) SA profitent du savoir-faire technique et de l'expérience d'une entreprise active dans le monde entier, qui garantit, dans le même temps, une prise en charge directe et individuelle sur site grâce à son réseau de service en constante expansion. Pour pouvoir servir ses clients à travers toute la Suisse et leur assurer à tout moment un service compétent, les collaborateurs du service ont besoin de véhicules fiables, pratiques et économes. KONE (Suisse) SA fait confiance à AMAG depuis de nombreuses années et a donc décidé de jeter son dévolu exclusivement sur la marque ŠKODA et le modèle Octavia GreenLine dans le cadre du renouvellement de sa flotte. Outre ses aspects pratiques au quotidien et sa fiabilité, ce modèle se distingue par son caractère particulièrement économique et son excellent coût global de détention (TCO).



## Communiqué de presse

Page 2 sur 3

Tout comme KONE (Suisse) SA, ŠKODA pose des exigences élevées quant à la qualité de ses produits et de ses prestations de services. L'histoire de la marque ŠKODA a débuté il y a plus de 120 ans. Créée en 1895 sous le nom de Laurin & Klement à Mladá Boleslav, l'entreprise était spécialisée à l'origine dans la production de bicyclettes et de motos avant de se lancer en 1905 dans la production automobile. L'entreprise a été rebaptisée ŠKODA en 1925. Au cours des 25 dernières années, ŠKODA est devenue, par l'intégration de sa marque au groupe Volkswagen, un constructeur «grand public» qui rencontre un franc succès à l'international. Le constructeur automobile tchèque propose actuellement six modèles, opère sur plus de 100 marchés dans le monde entier et a vendu l'année dernière plus d'un million de véhicules.

Aujourd'hui, la marque ŠKODA se porte garant de valeurs comme excellent rapport qualité-prix, spaciosité inégalable, fonctionnalité exceptionnelle, qualité de finition exemplaire, fiabilité hors pair, stabilité de la valeur et bon bilan écologique. En témoignent les moteurs écologiques et les concepts de propulsion modernes. Un design intemporel et un coût global de détention (TCO) attrayant complètent son image positive et rendent les véhicules ŠKODA particulièrement séduisants pour les propriétaires de flotte.

Le modèle demandé par KONE (Suisse) SA, la ŠKODA Octavia Combi, est depuis plusieurs années consécutives le combi le plus vendu, le deuxième véhicule le plus acheté, le véhicule de flotte le plus populaire, le modèle Diesel le plus convoité et l'année dernière, le 4x4 le plus vendu en Suisse.

Outre ses produits de grande qualité, ŠKODA dispose d'un réseau de concessionnaires et de prestataires de services très étendu à travers toute la Suisse ainsi qu'une solide entreprise suisse, à savoir AMAG, qui avec ses entreprises Retail et ses spécialistes de flotte et de leasing, répond avec professionnalisme aux besoins de mobilité les plus divers.

À la mi-janvier, AMAG Fleet et le fournisseur Arval ont remis les clés des 25 premières ŠKODA Octavia GreenLine aux collaborateurs du service de KONE (Suisse) SA au siège de l'entreprise à Brüttsellen. D'autres véhicules suivront et compléteront la flotte ŠKODA.



## Communiqué de presse

Page 3 sur 3

**Photos du communiqué de presse** (source: AMAG):



**Remise des clés des 25 ŠKODA Octavia GreenLine au siège de l'entreprise KONE (Suisse) SA à Brüttisellen.**



**Représentants de KONE (Suisse) SA, Arval et AMAG:**

De gauche à droite: Davide Minonne, Business Manager, Arval; Azir Hani, Conseiller de vente, ŠKODA Wollishofen; Raphael A. Kunz, Sourcing Manager, KONE (Suisse) SA; Oliver Schwarz, Sourcing Specialist, KONE (Suisse) SA; Gian Carlo Bauer, Sourcing Specialist Car Fleet, KONE (Suisse) SA; Alexandre Bérard, Purchase & Logistic Supervisor, KONE (Suisse) SA; Johann Kröll, Chef du site ŠKODA Wollishofen; Pascal Spiegel, Key Account Manager, AMAG Automobil- und Motoren AG.

### Informations complémentaires:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA / Tél. 056 463 98 07 / E-mail: skoda.pr@amag.ch  
www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Raphael A. Kunz, Sourcing & Logistics Manager KONE (Suisse) SA  
Tél. 044 838 42 14 / E-mail: raphael.kunz@kone.com  
www.kone.ch